

33. 12 nov. *Note du conseiller juridique au Premier ministre.* Déclare qu'il faudrait peut-être dissoudre l'organisation Knight-Smith si la publicité au sujet de ses activités ne pouvait être réfrénée, mais ajoute que le comité avait déjà atteint ses principaux objectifs..... 52
34. 19 nov. *Extrait du procès-verbal du Comité de guerre du Cabinet.* Révise la question du recrutement aux États-Unis au nom des forces armées canadiennes et fait part de la décision selon laquelle le Comité Clayton Knight devait cesser ses activités..... 53
35. 21 nov. *Mémoire d'État aux Affaires extérieures au Premier ministre.* Reprend les arguments présentés par le sous-ministre adjoint par intérim pour l'Air en faveur de la poursuite des activités du Comité Clayton Knight, au besoin avec l'appui du secteur privé..... 55
36. 22 nov. *Extrait du procès-verbal du Comité de guerre du Cabinet.* Étudie la question du recrutement de pilotes aux États-Unis au nom de l'A.R.C. et conclut qu'aucun crédit ne devait être affecté à ce genre de recrutement par le gouvernement du Canada à moins que les autorités américaines n'y voient aucune objection..... 57
37. 25 nov. *Le sous-secrétaire d'État aux Affaires extérieures au chargé d'affaires aux États-Unis.* Fournit des directives en vue d'informer le département d'État des avantages que le Canada retirait du recrutement de pilotes aux États-Unis au nom de l'A.R.C. et de demander si certaines activités du Comité Clayton Knight étaient de nature à créer une situation délicate..... 58
38. 27 nov. *Le chargé d'affaires aux États-Unis au sous-secrétaire d'État aux Affaires extérieures.* Transmet les suggestions du département d'État sur la façon dont l'organisation Clayton Knight pourrait éviter de susciter des ennuis..... 60
39. 3 déc. *Le chargé d'affaires aux États-Unis au sous-secrétaire d'État aux Affaires extérieures.* Informe que le département d'État ne demandait pas la dissolution du comité, mais seulement
33. Nov. 12 *Note from Legal Adviser to Prime Minister.* States Knight-Smith organization might have to be dissolved if publicity about its activities could not be curbed, but adds that committee had already achieved its major objectives 52
34. Nov. 19 *Extract from Minutes of Cabinet War Committee.* Reviews issue of recruiting in U.S. for Canadian armed forces and records decision that Clayton Knight Committee must discontinue its activities 53
35. Nov. 21 *Memorandum from Under-Secretary of State for External Affairs to Prime Minister.* Reproduces arguments of Associate Acting Deputy Minister for Air in favour of continuing work of Clayton Knight Committee, on basis of private support if necessary 55
36. Nov. 22 *Extract from Minutes of Cabinet War Committee.* Discusses recruitment of pilots in U.S. for R.C.A.F., with resulting decision that no Canadian government funds should be used for such recruitment unless U.S. authorities had no objections 57
37. Nov. 25 *Under-Secretary of State for External Affairs to Chargé d'Affaires in United States.* Gives instructions to inform State Department of benefits to Canada of recruiting pilots in U.S. for R.C.A.F. and to ask if any special phases of Clayton Knight Committee's activities were causing embarrassment 58
38. Nov. 27 *Chargé d'Affaires in United States to Under-Secretary of State for External Affairs.* Transmits suggestions from State Department about how Clayton Knight organization might avoid giving embarrassment 60
39. Dec. 3 *Chargé d'Affaires in United States to Under-Secretary of State for External Affairs.* Reports that State Department was not asking for dissolution of committee but